

## KONZERT 1100 Kinder bei der Singpause in der Tonhalle



Nur selten kommt es vor, dass in der Tonhalle mehr Menschen musizieren als zuhören: Gestern sangen beim letzten Singpause-Konzert des Jahres rund 1100 Kinder von acht Grundschulen, die übrigen 700 Plätze

füllten ihre Familien. Während die Leiterinnen von der Bühne dirigierten, schmetterten die jungen Sänger ein buntes Programm von Volksliedern. Insgesamt rund 10000 Kinder an 52 Schulen nehmen am Chorprogramm

„Singpause“ teil, vier weitere Schulen kommen im Sommer dazu. Der städtische Musikverein hofft auf mehr Spenden, um künftig noch weitere Schulen aufnehmen zu können.  
*eck/Foto: Stefan Arend*